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«ОДНА НОЧЬ»
на сцене театра «Странник»

Киноклуб «ОСТРОВ» побывал в гостях
в Петербургском Клубе Авторского КИНО

В среду, 26 января, в Воскресной школе про-
шла встреча участников группы "Милосер-
дие" приходской общины "Забота". Община 
осуществляет самую широкую деятельность. 
Это уход за больными, волонтёрство, репети-
торство, социальная поддержка малоимущих. 
Действуют отделы переписки с заключёнными, 
юридической помощи, автотранспортное под-
разделение.

Встречу "медиков" начали с чтения акафиста 
святителю Луке (Войно-Ясенецкому). Затем 
прослушали рекомендации врача кардиолога 
об уходе за больными с заболеваниями сердца.

Интересной получилась попытка отработки 
практических навыков по проведению сердеч-
но-лёгочной реанимации. Теоретически  все 
знают, что необходимо проводить непрямой 
массаж сердца, многие видели,  как это дела-
ется в кинофильмах. Но когда это делаешь сам 
- оказывается, что и руки как-то "не так", и сил 
не хватает продавить грудную клетку. И что-то 
уже после первых тридцати компрессий у само-
го спасающего появляется одышка.  А в теории 
всё казалось так просто!..

Завершилось собрание духовной беседой 
протоиерея Александра Зелененко.

Быстро и незаметно прошли два часа.
Участник встречи

   * * *
Считаю, что этот спектакль нужно посмо-

треть всем, кто причисляет себя к петербурж-
цам! Это просто... пробивающе!

Несмотря на то, что мы учили песни к спекта-
клю, увидел его  на сцене "Странника" я впервые.  Но 
ранее разучивание песен сподвигло меня почитать 
об истории блокады, ... стало больше понятно.

Действие “Одной ночи” погружает зрителя в 
атмосферу тяжёлых дней блокадного города. И, 
находясь в зале, ощущаешь единство актёров и 
зрителей, возникает такое сопереживание, как 
будто каждый зритель - одновременно и участник 
спектакля.

В мирное время, живя в достатке, трудно по-
чувствовать тревогу тех дней. Но здесь кажется, 
даже каменное сердце сокрушится, явит сострада-
ние боли того времени и непоколебимую надежду 
на спасение.

Сергей Ледовской (молодёжный хор)

« Р а т о б о р ц ы » у ч а т с я  с п а с а т ь !
В  пятницу 22 января для "Рато-

борцев" было проведено очередное 
занятие по медицинской подготовке.

Не совсем просто было одновре-
менно и проводить занятие, что-то 
объяснять-показывать, и одновре-
менно пытаться сфотографировать. 
Но несколько кадров удалось сделать.

Дополнительно, в виде информа-
ции, ребята узнали о некоторых ком-
понентах автомобильной аптечки.

На одной из фотографий специаль-
но поставлен акцент на один из таких 
предметов. Посмотрите - многие ли 
знают о нём?
С.М.Погребицкий , врач-реаниматолог, 

преподаватель курса (фото автора)

Занятия курса начальной 
медицинской подготовки, 
совсем недавно вошедшие 
в программу  молодёжно-
го патриотического клу-
ба "Ратоборец", уже идут 
полным ходом! Их с боль-
шим желанием посещают 
не только дети и подрост-
ки, но и взрослые. Представ-
ляем  вам небольшой ав-
торский "отчёт" "с места 
события". :)

Практическая «ЗАБОТА»

"В Ленинграде начали де-
лать любительские филь-
мы уже в 1940г., но, со слов 
Президента Петербургско-
го Союза непрофессиональ-
ных кинематографистов 
Б.И.Сергеева, реально дело 
пошло только в 1957 г. Ор-
ганизатором ленинград-
ского кинолюбительского 
движения считается Ни-
колай Матвеевич Хмелёв 
(1905-1986).

Когда был создан клуб ки-
нолюбителей при Дворце 
культуры им. Ленсовета, с 
полной уве ренностью ска-
зать нельзя. Сам Хмелёв 
считал, что клуб был соз-
дан в 1958 г.. Хотя в архиве 
нынешнего Клуба кинови-
деолюбителей  сохраняет-
ся за пись относящая это 
событие ещё в 1953 г.

Надо сказать, что в на-
чале 60-х в Ленинграде лю-
бительские студии были на 
всех крупных предприятиях, 
вузах и стройках. И, судя 
по официальным данным, 
число кинолюбителей в Ле-
нинграде и области из года 
в год увеличивалось. Так в 
1969 г. в городе и области 
было 139 студий (1416 чело-
век), в 1971 г. - 143 студии 
(1641 человек), в 1976-77 гг. 
- 175 студий (3560 человек), 
в 1980 г. - 184 студии (3154 
человек). И каждый год от-
крывались всё новые и новые.

С появлением видео про-
изошло много перемен. 
Сначала было оживление 
активности видеолюби-

27 января, в День снятия блокады, на сцене един-
ственного в нашем городе Православного Драма-
тического театра "Странник" состоялся спектакль 

"Одна ночь" по блокадной пьесе Е.Шварца.

телей. Пленка и проявка 
за кончились. Снимать и 
монтировать видео ста-
ло проще. Ушли в прошлое 
видеомагнитофоны. В ка-
ждом доме стоит компью-
тер и, если видеокамеры 
появились где-то в 1994 
г., то через семь лет уже 
сложно становится най-
ти даже плёнку. Если плё-
ночные камеры требова-

ли хотя бы минимальной 
подготовки и обучения, 
то сейчас многие доволь-
ствуются прочтением ин-
струкции.  Всё это привело 
к ухудшению качества про-
дукции и, как следствие, 
снижению общего обы-
вательского интереса к 
съемке.

В начале 1989 г. в Ленин-
граде и области было 125 
любительских киносту дий, 
в начале 1990 г. - 105 сту-
дий, в начале 1995 г. - 26 
студий (из них детских -14). 
Сейчас – ни одной. Оста-
лись только детские... Сам 
Клуб с 2011 года перешёл 
на принцип самоуправле-
ния." - Такую информацию 
можно найти на его офици-
альном сайте . О меропри-
ятиях Клуба см. Группу ВК.

Нам очень повезло! Не-
большая делегация кино-
клуба "Остров", посетившая 
Клуб Авторского Кино в ДК 
им. Ленсовета, попала на 
ретро-программу коротко-
метражных фильмов про-
шлых лет "Наше старое, но 
не стареющее кино".

"Каждый автор, - гово-
рилось в приглашении на 
вечер, - вкладывает в свои 
фильмы душу, сердце и же-
лание сказать зрителю 
что-то важное и волную-
щее. Фильмы накапливают-
ся и благополучно склады-
ваются на полку. Но иногда 
хочется стряхнуть пыль и 
взглянуть по-новому на хо-
рошо забытое старое..."

Это было совершенно  осо-
бое ощущение. Мы словно 
окунулись в прошлое своей 
страны и сидящих рядом с 
нами людей. Тех самых, кто 
20-30 лет назад и снимал по-
казанные нам фильмы. Ещё 
до начала вечера мы узнали, 
что автору, который будет ве-
сти программу, в прошлом 
году исполнилось 90! По его 
виду и манере поведения это 
кажется невероятным...

Во второй части вечера, 
связанной с Днём освобо-
ждения Ленинграда от бло-
кады, мы  увидели часть 
фильма телеканала Звезда 
- "Особое оружие. Геогра-
фы-Великой Отечествен-
ной".  Это фильм о геодези-
стах и их малоизвестной нам 
роли в ВОВ.

Рассказала Ольга Тихомирова

Спектакль поставлен церковноприходским твор-
ческим объединением "Образ" под руководством 
Н.С.Павловской. Также в нём заняты певчие дет-
ско-юношеского хора имени святого праведного Ио-
анна Кронштадтского и хора "Благовест".

http://www.videoclubspb.ru/
https://vk.com/club21936100

